



Minsur plantea ejecutar obras por impuestos

Viernes, 19 de febrero de 2016

Sin Fronteras

PARA MEJORAR INFRAESTRUCTURA HÍDRICA EN LA ZONA ANDINA

Minsur plantea ejecutar obras por impuestos

Alberto Saravia Fernández
redacciontac@editoramultimedios.pe

Tacna. En la última reunión del comité de financiamiento del consejo de recursos hídricos de la cuenca Caplina-Locumba empresas mineras Minsur y Southern Peru expresaron su interés en ejecutar acciones para reducir la escasez de agua en la región.

En el caso de la empresa Minsur, mediante su representante Edmundo Roca, mostró su intención de ejecutar aportes de inversión a proyectos de infraestructura hídrica de Tacna mediante la modalidad de obras por impuestos.

La condición es que sean proyectos de envergadura y que sea de gran impacto para la población. Están a la espera de la respuesta de las autoridades regionales y locales.

El planteamiento de la empresa Minsur se originó luego que el representante de la Entidad Prestadora de Servicios de Saneamiento (EPS) Arturo Dongo comunicara que un huaico afectó el canal Patapujo. Minsur se comprometió a analizar



Autoridades aún no han respondido propuesta de minera.

el terreno del canal para decidir si pueden limpiarlo.

Respecto a la propuesta de Minsur, el representante del Proyecto Especial Tacna, Max Vidal señaló que evaluarán el posible apoyo de la empresa minera.

En otro momento el representante de la EPS expuso la

situación de falta de agua para el consumo humano de la ciudad de Tacna, la misma que requiere 900 litros por segundo.

CANDARAVE

En el caso de Southern Peru planteó realizar un diagnóstico de aguas subterráneas en la zona de Vízcachas en Canda-

Dato

La propuesta fue planteada esta semana en reunión del comité de financiamiento del Consejo Hídrico de Cuenca Caplina-Locumba Sama.

rave para la extracción de agua en cuatro pozos para consumo humano y la agricultura.

EMERGENCIA

Al respecto de la escasez hídrica el secretario técnico del consejo de recursos hídricos de la cuenca Tacna, Víctor Esquivés, señaló que es recomendable que el gobierno regional declare la situación de emergencia por la ausencia de lluvias.

Se conoció que el Gobierno regional cuenta solo con 1,5 millones de soles para ejecutar obras y proyectos en caso de situación de emergencia. Además dijo que "si este fin de semana o a inicios de la próxima (el gobierno central) no declara el estado de emergencia, va a ser difícil que lo haga", dijo.